
平成３０年２月７日 

 

平成２９年度 第３回学校協議会 議事録 

 

出席委員 ：浦田 直樹 委員、関元 忠義 委員、山下 妙子 委員、吉兼 悦子 委員 

学校出席者：校長 富田 公一、事務部長 吉田 竹宏、教頭 谷 通弘 

      首席兼総務部長 長澤 大助、首席 山根 裕子 

首席兼生活指導部長 三谷 兼一郎、進路指導部長 難波 誠吾 

 

内 容： 【学校協議会】 

１．開会 学校長挨拶 

 

２．学校の様子について（行事等） 

文化祭 等について報告 

 

３．協議 

（１）学校状況について  

①遅刻、懲戒件数など 

②進路状況など 

・就職内定者 187名、大学等合格者 29名（２/７現在） 

③広報・学校説明会など 

 ・学校説明会は、8回実施、来校者は昨年比約 100名増 

④学校教育自己診断 

 ・生徒の結果は、肯定的な意見が 73.4％と昨年より増加（Ｈ２８：67.6%） 

 ・保護者の結果は、肯定的な意見が 75％を維持できている。 

 

（２）平成２９年度学校経営及び学校評価（案）について 

（３）平成３０年度学校経営計画（案）について 

（４）生徒指導（頭髪指導）について 

・委員に本校の指導について協議。適切であることを確認。 

（５）その他  

①学校協議会への提言について：提言等は、0件 

 

【委員の主な意見】 

①進路指導に関して 



・先輩からの生の情報を活用できるような就職指導ができればよいと思う。3 年間の階層

的なキャリア教育と合わせておこなうことで、マッチングがとれた就職先の選択につな

がると思う。 

②授業・学習指導に関して 

・ＩＣＴ機器を活用した授業や最先端技術を学ばせるなど意識的に変革した授業づくりに

さらに取り組んでほしい。 

・生徒が学校の外でものづくりの現場体験や見学をする機会を増やしてほしい。１年生、

２年生の早い時期から実際の現場を体験させることで、生徒たちは、自分の将来の方向

が見えてきて自分の目標に向かって努力できるようになる。 

・学びなおしの必要な生徒など、多様な生徒に対して対応できるような体制づくりも大切

である。 

 

４．平成３０年度学校経営協議会について 

 ・来年度から設置される学校経営協議会について校長より委員に説明 

 

５．閉会 学校長挨拶 

 

 

以 上 

 

【参考資料：学校協議委員】 

浦田 直樹 様（大阪工業大学） 

関元 忠義 様（西野田工友会会長） 

松本 好弘 様（野田阪神本通商店会会長） 

矢野 裕史 様（株式会社大成CＩ代表取締役） 

山下 妙子 様（本校ＰＴＡ会長） 

吉兼 悦子 氏（元ＰＴＡ副会長） 

 


